



そねひがし通信

2022年 6月22日号

北九州市立曾根東小学校

文責 校長 澤野 孝雄

本年度の合言葉【徳】心は優しく【体】体は強く【知】頭は賢く



水難事故防止&水泳学習！～安全第一、水に慣れることを重視～



15日(水)の5・6校時に6年生の子どもたちと担任及び関係の先生方とプール掃除を行いました。安全に気持ちよく水泳学習ができるように一生懸命にプールを磨いていました。6年生の皆さん、先生方ありがとうございました。

22日(水)にプール開きを行い、水泳学習をスタートします。しかし、本年度は、過去2年間全く水泳学習を実施できなかったため、「水に慣れること」を重視した指導を行います。また、安全・安心な水泳学習の実施のために、お家の方でもお子様の体調管理や黄色の水泳カードへの必要事項の確実な記入(日付、体温、泳げますの欄の○印、保護者のサインもしくは押印)、水着、水泳用帽子の準備など、ご協力よろしくをお願いいたします。

梅雨の時期を迎え、全国各地の河川や用水路で痛ましい水難事故が起きています。本校も校区に大きな川やクリークがたくさんあります。学校では、子どもだけで川やクリークでは遊ばないように指導を重ねています。また、大雨の時は近づかないように指導しています。お家の方でも安全な過ごし方について声かけをお願いいたします。

学習参観 分散で実施



16日(木)はA地区、17日(金)はB地区と分散して、学習参観を実施しました。お子様の授業での様子はいかがだったでしょうか。2日間とも多くの保護者の皆様に参観いただき、子どもたちも大いに張り切っていたようです。

今後、蒸し暑い日が続きますが、子どもたちが楽しく学び、基本的な学習内容が定着するように一時間一時間の授業を大切にしていきます。また、本年度より、算数科を中心にAIドリルも活用して、個別の学習も進めています。

【マスク着用について】学校では、教育委員会の指針にそって、次のような場面では、熱中症予防のため、マスクをしないように声かけをしています。

①体育の授業中、②外遊びの時、③登下校の時など。また、こまめな水分補給も呼びかけています。ご家庭においては、毎日の水筒の準備、マスクを入れるビニル袋などの準備をお願いします。

熱中症予防



残念！春のクリーン作戦は中止、「どろんこ集会」は天候に恵まれますように！

春の曾根干潟クリーン作戦は大変残念ながら、悪天候のため、中止となりました。参加を予定していた保護者の皆様、関係機関の皆様に改めてお詫び申し上げます。秋の曾根干潟クリーン作戦は、日程及び行い方を工夫して、何とか実施できるように計画したいと思います。また、来週に迫っているどろんこ集会は、天候に恵まれるように願っています。



※学校行事の予定や学校から配付するプリントは学校HPにも掲載しています。ご確認ください。

【お知らせ】6月22日(水)以降の学校行事について(感染状況によっては変更あり。)

- 6月23日(木) 6年生 平和のまち スタディツアー
- 6月28日(火) どろんこ集会 ⇒保護者の方と一緒に活動していただける方はぜひご協力ください。
- 6月29日(水) どろんこ集会の予備日 ※天候によっては、中止になる場合もあります。ご了承ください。
- 6月30日(木) ひまわり学習塾 開塾式 15時10分～ 対象者のみ
- 6月30日(木)と7月1日(金)の2日間 全学年5校時終了後下校(15時頃)
- 7月1日(金) 6年生「ドローン教室」2・3校時
- 7月5日(火) 第1回学校運営協議会
- 7月7日(木) 3年生「シャボン玉石鮫教室」オンライン授業
- 7月14日(木) 1学期末 個人懇談会 1日目 全学年13時30分頃 下校
- 7月15日(金) 1学期末 個人懇談会 2日目 全学年13時30分頃 下校
- 7月19日(火) 給食終了 大掃除
- 7月20日(水) 1学期 終業式 オンライン開催 全学年 11時30分頃下校

